

**26**  
DE OCTUBRE

CUARTO SÁBADO



#### Objetivo

Recordar que somos testigos de Cristo en nuestros días



#### Resultado

Una iglesia que reconoce que tiene la misión de dar a conocer a Jesús en los tiempos finales



**Proyecto misionero de las clases**  
«Testigos en todo el mundo»



**Énfasis del Nuevo Horizonte**  
Mejoramiento



#### Celebramos

Día de bautismo / Celebremos la creación

# Testigos DE JESÚS

**Tema:** Edificación y obediencia

## Al director

Este programa se llevará a cabo como se sugiere en la parte central. La primera parte puede hacerse con entradas y salidas o con una plataforma tradicional. Los participantes de la parte central pueden vestirse como se vestían los personajes de la época que representan, para que el programa tenga un toque de originalidad. Procure que las alabanzas musicales vayan orientadas con el objetivo de la Escuela Sabática.

## Sugerencias

- ✓ Preparar marcadores de Biblia con versículos alusivos al tema.
- ✓ Incluya himnos alusivos a la persona de Jesús durante el servicio de cantos.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Introducción

«Hace casi dos mil años, se oyó en el cielo una voz de significado misterioso que, partiendo del trono de Dios, decía: "He aquí yo vengo". "Sacrificio y ofrenda, no los quisiste; empero un cuerpo me has preparado [...]. He aquí yo vengo (en el rollo del libro está escrito de mí), para hacer, oh Dios, tu voluntad". Con estas palabras se anunció el cumplimiento del misterio que había estado oculto desde las edades eternas. Cristo estaba por visitar nuestro mundo, y encarnarse» (*El Deseado de todas las gentes*, p. 14).

El contacto de Cristo con este mundo caído nos dio la oportunidad de ver su gloria. Juan 1: 14 nos dice que vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre, y dio paso a la apertura del anuncio del reino de Dios. Más tarde los apóstoles repetidamente dijeron que ellos habían sido llamados a anunciar lo que habían visto. Ellos decían: «Lo que hemos visto y oído, esto os anunciamos». Habían visto a Cristo y de manera decidida anunciaron a Cristo. El contacto diario con Cristo nos hará hoy testigos decididos a contarles a otros de su maravillosa gracia.

**Himno:** La alabanza siempre será una forma de testificar. Al permitirle a otros escuchar lo que Dios ha hecho por nosotros a través de los himnos, estamos permitiendo que vean como en nuestros momentos más difíciles, Dios estuvo allí para darnos fortaleza. Un testigo de Cristo, canta sobre sus obras. Cantemos ahora el himno 138, *De mi amante salvador*.

**Lectura bíblica:** Las Sagradas Escrituras narran la historia de amor de Cristo por nosotros. En sus páginas, encontramos el mensaje de cómo él nos salvó y cómo pronto volverá a buscarnos. Un testigo de Cristo no solo lee la Biblia, sino que también la pone en práctica y a su vez la comparte con otros. Busquemos en nuestras biblias 1 Juan 1: 3 (*lee*).

**Oración:** La oración es parte esencial en la testificación. La Biblia narra cómo Ana, la profetisa, aunque era de edad avanzada, no se apartaba del templo, sirviendo de noche y de día con ayunos y oraciones. Cuando ella vio en el templo al bebé Jesús, llevado por José y María, dio gracias a Dios y hablaba del niño a todos los que esperaban la redención en Jerusalén. En este momento, juntos de rodillas, hablemos con nuestro Padre celestial y pidámonle que en los diversos lugares donde nos toque estar, podamos ser testigos fieles de Jesús.

**Bienvenida:** Estamos en el mundo para mostrar con nuestras palabras y hechos que Cristo merece ser conocido, servido, amado y obedecido con todo el corazón, con toda el alma y con todas nuestras fuerzas. Ese es el testimonio que se nos ha comisionado dar. Cristo les había dicho a los discípulos: «Me seréis testigos» (Hechos 1: 8). Poco tiempo después, Pedro y Juan declaraban ante el concilio: «No podemos dejar de decir lo que hemos visto y oído» (Hechos 4: 20). Sean todos bienvenidos a este programa de Escuela Sabática.

**Música especial:** Si eres testigo de Cristo, hoy, canta el gran amor de aquel que primero a ti te amo. Cuando los ángeles anunciaron a los pastores de la venida de Cristo lo hicieron con una alabanza. Ellos cantaron: «Gloria a Dios en las alturas y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres» (Lucas 2: 14). Para anunciar su Segunda Venida, también cantemos, para que otros escuchen que pronto viene a buscarnos. Escuchemos una alabanza musical en estos momentos.

## Parte central

*(La siguiente parte está diseñada para realizarse estilo museo; es decir, cada uno de los personajes desarrollará cómo fue testigo de Jesús. Los participantes pueden estar sentados en diferentes partes de la congregación o parados en la plataforma).*

**Sierva de Naamán:** El Señor me llevó a un país lejano para testificar de su amor. Mi vida es un ejemplo de que Dios no discrimina a la hora de escoger a sus testigos. Yo era mujer en una época patriarcal, era niña testificando a los adultos y era esclava. No obstante, Dios me utilizó para enseñarle a Naamán que en Israel hay un Dios verdadero y que él se preocupa por todos. ¿De qué manera Dios te ha llamado a ser su testigo? ¿Cuáles circunstancias de tu vida te parecen poco ideales para testificar? Dios te puede utilizar incluso en medio de esas circunstancias poco favorables.

**Jonás:** Mi historia es una de las más conocidas de la Biblia. Dios me envió a testificar a un país enemigo. Los asirios eran crueles y despiadados con los israelitas. Pero Dios me envió a advertirlos de la destrucción que se avecinaba. Mi historia nos enseña que Dios también necesita testigos en otros países, en culturas que tradicionalmente no son afines al mensaje de la Biblia. Es posible que alguna persona que me está escuchando en esta mañana sienta el llamado de convertirse en misionero en tierras lejanas. Si sientes que ese es tu llamado, no huyas, como yo hice. Acepta el llamado y verás los resultados.

**Los jóvenes hebreos (pueden ser los tres o solo uno):** Nuestro caso es muy interesante, pues Dios nos utilizó como sus testigos delante del monarca más poderoso de la época. Nuestro testimonio demuestra que incluso en medio de las circunstancias más adversas, cuando la vida misma corre peligro, el cristiano ha de mantenerse fiel a sus principios y firme de parte de lo correcto. Recuerda que la verdadera fidelidad no es aquella que espera que Dios te libre, sino aquella fidelidad que se mantiene incluso cuando Dios decide no librate del horno de fuego.

**Pablo:** Hola, mi nombre es Pablo. Bueno, anteriormente me llamaba Saulo y Dios transformó mi vida. El Señor me encomendó la misión de llevar el evangelio a los gentiles. Al principio fue difícil, pues la iglesia se resistió al cambio, pero mediante la obra del Espíritu Santo y la colaboración de fieles testigos como Juan Marcos, Bernabé, Silas y Lucas, el evangelio llegó a todos los rincones del Imperio romano. Hoy tú también has recibido la misión de llevar el evangelio a todo el mundo. Acepta tu parte en esta gran obra y no escatimes esfuerzos para dar a conocer a Jesús.

## Panorama global

*(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)*

### Proyecto misionero: «Testigos en todo el mundo»

Antes de su ascensión, Jesús dijo a sus discípulos: «Recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo; y seréis mis testigos, así en Jerusalén como en toda la Judea y Samaria, y hasta los últimos confines de la tierra» (Hechos 1: 8). «Y he aquí que estoy yo con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo» (Mateo 28: 20).

«Habéis sido testigos —les dijo— de mi vida de abnegación en favor del mundo. Habéis visto que perdono gratuitamente a todos los que acuden a mí confesando sus pecados. Todos los que quieren, pueden reconciliarse con Dios y tener la vida eterna [...]. El encargo del Salvador a sus discípulos incluía a todos los creyentes hasta el fin del mundo. No todos pueden predicar a congregaciones, pero todos pueden trabajar en favor de las personas individualmente. Atender a los que padecen, ayudar a los menesterosos, consolar a los afligidos y hablar al pecador del amor infinito de Cristo, tal es la obra que el Salvador dejó encomendada a cada cristiano. Los que hacen esto dan fe de él: son sus testigos» (*Cristo nuestro Salvador*, p. 153)

En cuanto al tema de la testificación, es necesario ser prácticos. Es difícil definir un método único, exacto para testificar o un momento concreto para que el testimonio dé resultado. Por eso el Maestro nos ordena a contar a otros todo lo que hemos visto y escuchado de él. Todos deben conocer de su gracia salvadora.

Esta semana te invito a que, junto a tu clase de Escuela Sabática, compartas tu testimonio personal con alguien que todavía no lo conoce. Puedes realizarlo mediante una publicación en las redes sociales, o compartirlo directamente con un amigo, vecino o compañero de trabajo.

**Nota:** Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

### Relato misionero

*(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

El llamado a ser testigos de Jesús es un llamado claro a participar en el campo misionero. Cristo declaró justo antes de su ascensión en Hechos 1: 8: «Y me seréis testigos». ¿Dónde serían testigos? ¿Qué tan lejos debían ir? ¿Hasta dónde les llevaría el cumplimiento de la misión? Jesús no dejó estas interrogantes al aire. Él declaró: «En

Jerusalén, en Judea, en Samaria y hasta lo último de la tierra». La misión de Dios abarca el mundo entero. Así que sus seguidores deben de testificar en el mundo entero. A continuación, escuchemos el relato misionero.

**Nuevo Horizonte:** No solo estamos llamados a contarle a otros nuestro testimonio con palabras, sino también con nuestras vidas y nuestros hechos. Prestemos atención a la redacción de esta mañana del *Nuevo Horizonte*.

## División en clases

### Informe secretarial

### Tiempo de las clases

Esta semana vimos el poderoso testimonio de Juan el Bautista. También aparecieron en escena otros testigos: Andrés y Simón Pedro, Felipe y Natanael; y un testigo inesperado, el fariseo Nicodemo. Pero hay otro testigo que permanece en la sombra (ese otro discípulo con Andrés, en Juan 1: 35, 40): el propio Juan.

En estos momentos vamos a dividirnos en clases para estudiar juntos la Biblia. Después de finalizar el estudio te invito a poner en práctica lo aprendido hoy y compartirlo con otros.

## Clausura del programa

### Club de Lectura

Esta semana continuaremos con la lectura de nuestro libro ***El Deseado de todas las gentes***. Es un privilegio poder nutrir nuestra vida espiritual leyendo sobre la vida y el ministerio de Cristo. Esta semana leeremos los **capítulos 52-55**.

### Conclusión

En Isaías 43: 10, 11 Dios nos dice: «Vosotros sois mis testigos, dice Jehová, y mi siervo que yo escogí, para que me conozcáis y creáis y entendáis que yo mismo soy; antes de mí no fue formado dios ni lo será después de mí. Yo, yo soy Jehová, y fuera de mí no hay quien salve». Solo Dios puede salvar. Nosotros, los que hemos recibido el regalo de la salvación, ahora también recibimos la encomienda de ser testigos de Jesús. ¿Cómo responderemos a esa invitación?

**Himno final:** 574, *Testimonio*.

**Oración final.**